

# 校 園 長 だ よ り

学校園教育目標 「たくましく自立する子どもを育てる」

<http://shuusai-e.kishiwada.ed.jp/>

第24号

令和2年10月5日  
岸和田市立修斉小学校  
Tel: 427-5913

## 【学校経営方針】

～新しい時代を豊かに生きる子どもの育成～

「子どもが活躍（きらっと光る）できる学校」

「すべての子どもの『心の居場所』としての学校」

「家庭・地域と連携し、子どもたちが安全で安心して通える学校」

## 「コロナ対策」と「今後の学校行事」について

2学期が始まって1か月が過ぎました。先日は無事に運動会を終えることができました。ありがとうございました。

さて、今後の学校行事についてです。「コロナ対策」のために、今年度は児童朝礼を「放送朝礼」という形で行っていましたが、今年度の折り返し点となる10月（実際は6月末からのスタートですが・・・）を節目に、今後はグラウンドで児童朝礼を行います。（本日は雨天のため、放送朝礼を行いました）児童朝礼は、三密を避けるために、グラウンドで、間隔を取りながら、短時間で実施してまいります。（雨天時や、11月以降の寒い季節には放送朝礼とします。また、今後のコロナの感染状況の変化に応じて、急遽、放送朝礼に切り替える場合がございます）現在の状況下であっても、全校児童が集まり、他学年と一緒にやって行く活動は、縦割りの活動として必要であると考えています。同時に、他の学校行事も少しずつ見直していきます。

ただ、今後、いろいろな行事を実施するために、最も必要なことは「コロナ禍の下、新しい生活様式の確立」です。具体的には、学校園内における「マスクの着用」と「手洗い」「消毒」です。特に「マスクの着用」は大切です。2学期開始以降、教職員及び児童・園児はマスクの着用を続けていますが、8月末から9月にかけての暑い時期は「熱中症」の危険もあり、随時マスクを外すことも勧めてきました。ただ、最近は授業中であってもマスクをしない児童、マスクをするように指示してもなかなかマスクをしようとならない児童も何人かいます。

繰り返しになりますが、「新型コロナウイルス」はだれもが感染する危険性があります。むやみに恐れることはありませんが、マスクをしていれば、仮に本校園内で感染者が出たとしても、「濃厚接触者」となることは避けられます。また、万が一、誰かが（自分が）感染したとしても、常日頃マスクを着用していれば、それ以上感染者を増やすことはありません。

もし仮に、本校園内で感染者が出たとすると、「緊急下校及びお迎えのお願い」「臨時休校（園）」「臨時休校（園）中は児童・園児は自宅でご過ごすこととなり、保護者の皆様にお仕事を休んでいただくことになる」・・・などが考えられます。

そのような事態にならないようにするために、また、「臨海学校」「修学旅行」等、今後実施する予定である学校行事を、スムーズに実施するためにも、教職員及び児童・園児及び保護者の皆様、全員の協力が必要です。

※2学期の今後の学校行事については、9月14日付配布の「2学期の学校行事について（お知らせ）【訂正版】」にてご確認ください。

児童・園児に対して、学校園においても再度指導しますが、ご家庭においても、今一度、お子様とじっくりと話し合う機会を持っていただけたら幸いです。「少しぐらいいいだろう」とか「マスクをしていないのは、僕（私）だけではない」は『なし』です。「まず、僕（私）がします」が、第一歩です。何とぞご理解をいただき、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 授業参観～学級懇談会及び修学旅行説明会①について

10月9日（金）の午後、授業参観～学級懇談会がございます。参観の際には、「健康チェック・来校時の消毒・マスクの着用」等の「コロナ対策」にご協力ください。また、参観後、体育館にて「修学旅行説明会①」を行います。こちらは「コロナ対策」のため、説明会への参加は「各家庭お一人の参加」でお願いします。

校 園 長 船 越 康 治